

News Release

Bupati Asahan Buka Rapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah

Edward Banjarnahor - ASAHAN.NEWSRELEASE.ID

Dec 13, 2022 - 19:26



ASAHAN - Pemerintah Kabupaten Asahan Laksanakan Rapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) bertempat di Aula Hotel Khas Parapat, pada hari Rabu, (07/12/2022) dibuka langsung oleh Bupati Asahan H. Surya, B.Sc dan dihadiri oleh Wakil Bupati Asahan, Forkopimda Asahan, Sekda, Asisten, dan beberapa OPD dilingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Asahan H. M. Syarif, SH

dalam laporannya menyampaikan tujuan kegiatan ini merupakan wadah silaturahmi sesama unsur Forkopimda dalam upaya mencegah penanggulangan bencana alam pada musim ekstrem, serta terkait dengan situasi dan kondisi Kabupaten Asahan menjelang Natal dan Tahun Baru.

Sementara Bupati Asahan H. Surya, B.Sc dalam sambutannya menyampaikan, Rapat Forkopimda ini memiliki nilai strategis dan diharapkan dapat menghasilkan keputusan yang mampu mewujudkan situasi yang kondusif di Kabupaten Asahan.

"Dalam forum yang berbahagia ini, nantinya kita akan membahas issue-issue aktual yang berkembang khususnya terkait kondisi alam yang mengalami pancaroba dan persiapan kita dalam mengantisipasi bencana yang mungkin terjadi", ujar Bupati.

Bupati juga menyampaikan bahwa selain untuk membicarakan hal-hal terkait persiapan kondisi Kamtibmas jelang hari besar keagamaan, rapat ini juga sebagai wadah untuk meningkatkan solidaritas dan sinergi antara Forkopimda dengan Pemerintah Kabupaten Asahan.

"Saya berharap solidaritas kita tetap terjaga khususnya dalam mewujudkan visi dan misi Kabupaten Asahan mewujudkan Masyarakat Asahan yang Sejahtera, Religius dan Berkarakter", pungkas Bupati.

Kegiatan ini dilanjutkan dengan paparan dari Kapolres Asahan AKBP Roman Smaradhana Elhaj, SH., SIK.,MH. dan Dandim 0208/Asahan Letkol.Inf. Franki Susanto, SE terkait tentang isu-isu yang terjadi di Kabupaten Asahan serta bagaimana upaya untuk menanganinya. Edward Banjarnahor